

ANFRAGE von Orlando Wyss (SVP, Dübendorf)

betreffend Promo-Kampagne des Regierungsrates für den Innovationspark

Aufgrund des vernichtenden Urteils des Verwaltungsgerichts des Kantons Zürich betreffend den kantonalen Gestaltungsplan Innovationspark Dübendorf und des darauffolgenden Weiterzugs an das Bundesgericht hat sich der Regierungsrat entschlossen, in die Offensive zu gehen. Bei der BAK Economics wurde eine Studie bestellt, welche aufzeigen soll, welches grosse Potential dieses subventionierte Mammutprojekt für den Wirtschaftsstandort Zürich ausweist. Man wird den Verdacht nicht los, dass das Ergebnis im Studienauftrag inkludiert war. Bei der Medienpräsentation wurden gigantische Zahlen aufgezeigt, welche jede Kritik an der Sinnhaftigkeit dieses neuen überdimensionierten Stadtteils von Dübendorf im Keime ersticken sollten. Auch wurde darauf hingewiesen, dass im Raum Stettbach Firmen ungeduldig warten würden, um diesen Innovationspark in Beschlag zu nehmen. Man hat angekündigt, dass eine Task-Force eingesetzt wurde, um das weitere Vorgehen auf dem Areal des Innovationsparks Dübendorf zu evaluieren. Stattdessen legt die Innovationspark-Stiftung eine Geschäftigkeit an den Tag, welche mich zu folgenden Fragen veranlasst:

1. Wie hoch waren die Kosten dieser Studie über den volkswirtschaftlichen Nutzen des Innovationsparks bei der Firma BAK Economics?
2. Wie viele Personen sind bei der Innovationspark-Stiftung im Moment festangestellt und wie hoch sind die jährlichen Lohnkosten dieser festangestellten Leute?
3. Scheinbar sollen sich im Bereich Stettbach zehn Firmen in einem Ausweichgebäude befinden. Wie lautet die Adresse dieses Gebäudes und wer zahlt die Mieten für diese Firmen?
4. Was für Firmen sind dies und wie viele Leute sind bei diesen in diesem Gebäude beschäftigt?
5. Welche Form der Arbeit machen diese Firmen dort?
6. Die Task-Force soll scheinbar am Arbeiten sein. Wer ist von Seiten der Aviatik in dieser Task-Force dabei?
7. Hat der Regierungsrat einen Plan B, sollte das Bundesgericht das vorinstanzliche Urteil bestätigen, und wie sieht dieser aus?

Ich bitte den Regierungsrat um Beantwortung der obigen Fragen.

Orlando Wyss